

2019.5.28

令和元年 松愛会『枝豆同好会』初会合

同好会会長：吉原 寿一

令和の初回会合として栽培計画など雑談中心に自由放談しようと企画しました。

1. 日時 5月 28日（火）13:30～15:30

2. 場所 松江工房

3. 参加者 青山・池田・大西・松江・吉原の5名

*1. 今年の計画

松江；俺は大体センスないのか？土が悪いのか？発芽しない！

（皆がヤイヤイと意見をぶつけた。）一みんなの意見を参考にポットで目出し栽培を試みるー

大西；昨年同様えんどう（ウスイ）中心に栽培。今はもう大夫生育した。支柱でツルを誘引。

それより今年のトマト栽培がうまくいってない。接ぎ木苗を購入したのだが・・・。

青山；全て直播をした。30/40 発芽した。だだちや豆は去年の種だからか 10/40 しか出ない。

但し、魚釣りに関しては阿仁川を主戦場にしている。期待してもらって大丈夫。

池田；“湯上り娘”を蒔いた。1穴／2ヶを蒔いた。全部芽が出ている。←（ちょっと疑問）

吉原；茶豆とエンドウに集中。山形県産の庄内3号と茶豆の種をポット育苗。今年の収穫祭は期待大！



<感想>久しぶりに会って種々雑多沢山の話し合いが出来ました。ついつい時間の経過も忘れ 15:30 迄延長。なんだかんだと一杯話題が噴出しました。何よりもみなさんの顔が昨年の写真と変わらず健康的で穏やかな顔をしているのがたまらなく嬉しいです。枝豆の話題よりこれが一番です。収穫祭が楽しみ！！